

La cadena sueca de gimnasios Actic Group cumple un mes en Bolsa con caídas

La compañía sueca, que el pasado mes ‘saltó’ al parqué para financiar su expansión, está valorada en 79,6 millones de euros.

Palco23
8 may 2017 - 09:58

Actic Group empieza su andadura en Bolsa con ligeras caídas. Tras un mes cotizando, la cadena de gimnasios controlada por la compañía de capital de riesgo IK Investment Partners está valorada en 79,6 millones de euros, con una caída del 0,74% desde que empezó a cotizar.

Con su *salto* al parqué, la empresa esperaba ingresar 27 millones de euros con el fin de aumentar la flexibilidad financiera y aumentar su red de centros especialmente en Alemania, donde esperan abrir entre 30 y 75 clubes más.

Desde la entrada del fondo IKen el capital en 2012, la cadena ha ampliado su red de centros y ahora espera dar un nuevo paso adelante en su objetivo de expansión. “La cotización en bolsa proporcionará un mayor reconocimiento de nuestra marca que comprende un hito clave en el desarrollo de la empresa”, ha explicó Christer Zaar, presidente y consejero delegado del grupo. “Como sociedad cotizada, esperamos consolidarnos y ampliar y fortalecer nuestra oferta de manera constante.”

La cadena, que finalizó el ejercicio con 80,2 millones de euros en ingresos, registró unas pérdidas de 412.579 euros, una cifra muy alejada de los 34 millones de euros que ganó en 2015. La entrada en números rojos se debe a la intensificación del ritmo de aperturas que le llevaron a comprar 13 gimnasios durante 2016.

La cadena opera con 118 gimnasios en Suecia, Noruega, Alemania, Finlandia y Austria, cerrando 2016 con 211.000 abonados y una plantilla de 700 trabajadores. El 70% de sus clubes se encuentran en piscinas públicas y buena parte de ellos se ubican en ciudades de tamaño pequeño y mediano, donde apuestan por tarifas que oscilan los 40 euros y los 50 euros.